

CODERE ALCANZA UNA FACTURACIÓN DE 1.174,4 MILLONES DE EUROS EN LOS NUEVE PRIMEROS MESES DEL AÑO

- El EBITDA acumulado a 30 de septiembre de 2013 fue de 172,3 millones de euros: refleja un descenso en Argentina como consecuencia de la continua devaluación del peso argentino y la Ley Antitabaco, en Italia por el incremento de los impuestos, en menor medida en México, como consecuencia del cierre temporal de salas y en Uruguay, por la apertura del Casino Carrasco. Esta reducción se ha visto compensada parcialmente por una reducción en los costes asociados a cabeceras, y por el crecimiento en España.
- Al final del semestre, la cartera de actividades de CODERE estaba compuesta por 53.983 terminales de juego, 178 salas de juego, 1.457 puntos de apuestas y 4 hipódromos, además del juego online en Italia.

Madrid, 15 de noviembre de 2013. El Grupo CODERE, multinacional española referente en el sector del juego privado que cotiza en Bolsa en España, ha anunciado hoy los resultados consolidados de los primeros nueve meses del año.

La **facturación** alcanzó los 1.174,4 millones de euros, un 6,9% menos que en el mismo periodo del año anterior, debido principalmente a la caída de ingresos en Argentina y México, parcialmente compensada por el incremento en Uruguay y España.

El Beneficio Bruto de Explotación (**EBITDA**) acumulado en los nueve primeros meses del año alcanza los 172,3 millones de euros, lo que supone un descenso de 26,9%, respecto al mismo periodo en 2012, reflejando un decrecimiento en Argentina, como consecuencia de la Ley Antitabaco y la mencionada devaluación del peso con respecto al euro, en Italia por el incremento de los impuestos y las consecuencias de la crisis económica sobre el consumo, en México como consecuencia del cierre temporal de salas y en Uruguay por la apertura del Casino Carrasco. Este descenso se ha visto compensado parcialmente por el crecimiento en España y una mejora en lo referente a cabeceras. El EBITDA del trimestre asciende a 59,8 MM, un 25,3% menos que en el mismo trimestre del año anterior.

Las **inversiones** en estos primeros nueve meses del año han sido de 57,6 millones de euros, de los cuales, 33,5 millones de euros se corresponden a mantenimiento y 24,1 millones a crecimiento.

El crecimiento del **parque de máquinas** con respecto al 3T del 2012 se concentró en Uruguay, Argentina e Italia. El número total de puestos de máquinas se redujo un 5% respecto al periodo anterior, hasta los 53.983, reflejando el cierre temporal de salas en México y la racionalización del parque en España.

Actividad internacional

En **Argentina**, durante estos nueve primeros meses del año, la facturación alcanzó los 448,6 millones de euros, un 11,7% menos, respecto al mismo periodo el año anterior. El EBITDA alcanzó los 85,9 millones de euros, un 35,3% menos respecto a 2012 debido, fundamentalmente, a la depreciación de la moneda local respecto al euro y a la caída de la recaudación como consecuencia de la Ley Antitabaco, que entró en vigor en octubre 2012. Cabe destacar las mejoras en la unidad de negocio provenientes de los efectos del proceso de reestructuración, que han elevado el margen EBITDA del 3T 2013 hasta el 21,4% en comparación con el 19,1% de los nueve primeros meses acumulados del año 2013.

En **México**, la facturación se redujo un 10,2%, situándose en 294 millones de euros debido, fundamentalmente, al cierre temporal de salas por las autoridades municipales y a la caída de la recaudación media diaria por máquina debido al incremento de la competencia.

Esta caída se ha visto compensada por la apreciación del peso mexicano respecto al euro. El parque de máquinas en México se ha reducido en un 12,9% como consecuencia de este cierre temporal de salas. El EBITDA se contrajo un 8,6% alcanzando los 65,7 millones de euros.

En **Italia**, la facturación decreció un 0,8% situándose en 192,2 millones de euros, debido a la reducción del consumo privado, al deterioro del negocio del bingo y a la caída de la recaudación media diaria de las VLT (13%) y AWP (0,6%). Esta caída ha sido parcialmente compensada por un mayor número de máquinas. El EBITDA ha alcanzado los 15,2 millones de euros, un 40,6% menos respecto a los nueve primeros meses de 2012.

En **España**, la facturación se ha incrementado en un 0,3% hasta los 114,8 millones de euros. El negocio de las máquinas de juego ha registrado menores ingresos debido a la racionalización del parque en un 9,4% y de la media en un 4,6%. Este descenso se ha visto compensado por el impulso de las apuestas deportivas, que han alcanzado los 1.284 puntos de apuestas, un 15,8% más, respecto al mismo periodo en 2012, gracias al despliegue del negocio en Galicia y en la región de Murcia. El EBITDA alcanza los 14,2 millones de euros, incrementándose en un 25,7%, respecto al 2012, como resultado de los esfuerzos de reestructuración. El margen también se incrementa, pasando del 9,9% al 12,4%.

Hitos de CODERE

Durante los últimos meses, entre los hitos de la Compañía, destacan:

En el mes de julio, CODERE Apuestas comienza a operar en la región de Murcia (España), donde espera tener una presencia a través de 30 salones. Además, la Compañía se adhiere al *Compromiso Empresarial por el deporte limpio*, una iniciativa de buenas prácticas del patrocinio basado en la "tolerancia cero" al dopaje, apoyada por la World Antidoping Agency (WADA) y la Agencia Estatal Antidopaje (AEA).

En México, la compañía a través del acuerdo con Churchill Downs, permite la transmisión simultánea de las carreras celebradas en el Hipódromo de Las Américas en la Ciudad de México a toda América del Norte.

El día 12 de julio, se produce el **relevo en la Dirección Financiera del Grupo CODERE**, asumiendo el cargo Ángel Corzo Uceda, que en ese momento era Director adjunto a la Presidencia.

El 14 de agosto se celebra una **Junta General Extraordinaria** que aprobó, entre otros puntos, las cuentas consolidadas de 2012.

El 13 de septiembre se firmó una adenda al Contrato de Crédito Senior de Codere SA ampliando el tamaño de línea de efectivo en €35m (desde €60m a €95m) y flexibilizando ciertas restricciones al endeudamiento.

En el mes de septiembre, la Fundación CODERE participa en el XI Congreso Español de Ciencia Política y de la Administración “Política en tiempos de incertidumbre”, organizado por la Asociación Española de Ciencia Política y de la Administración (AECPA) en Sevilla, con distintas ponencias sobre el sector del Juego. CODERE Italia continúa con su workshop por el país “*Nel Nome della legalità*” sobre el **juego responsable**.

El Grupo CODERE

CODERE es una multinacional española de referencia en el sector del juego privado con presencia en ocho países de Europa -España e Italia- y Latinoamérica - Argentina, México, Panamá, Colombia, Uruguay y Brasil. La compañía, que emplea a 19.400 personas, es la única empresa del sector que cotiza en Bolsa en España. En la actualidad, opera 53.983 terminales de juego, 178 salas de juego, 1.457 puntos de apuestas deportivas, participa en la gestión de 4 hipódromos, y desarrolla juegos por Internet en Italia donde dispone de licencias válidas al efecto.

Dirección de Comunicación
comunicacion@codere.com
Telf.: + (34) 91 354 28 26

NOTA: Resultados disponibles en www.codere.com